



# OVACIONES

SABADO 24 DE NOVIEMBRE DE 2018 | NUMERO 25033 AÑO LXXI

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

## Tras protesta de 13 gobernadores

# Amenaza Salgado con desaparecer poderes

Les recuerdo que el Senado tiene esa facultad, dice el guerrerense

POR RITA MAGAÑA TORRES

El presidente de la Comisión de Defensa Nacional del Senado, Félix Salgado Macedonio, advirtió que la Cámara alta usará su facultad de desaparecer los poderes en entidades en las que sus gobernadores no acaten las leyes y políticas públicas que impulsa el presidente electo Andrés Manuel López Obrador.



*Ningún gobernador de ningún estado de la República podrá oponerse al mandato constitucional, todo esto está por ley; aquel gobernador que no se ajuste al lineamiento constitucional, desde aquí se puede dictar la desaparición de poderes”.*

**Félix Salgado Macedonio**  
Presidente de la Comisión de Defensa Nacional del Senado

El senador de Morena respondió así a los 12 mandatarios estatales del PAN, que manifestaron su desacuerdo con la creación de los llamados “súper delegados”.

“Ningún gobernador de ningún estado de la República podrá oponerse al mandato constitucional, todo esto está por ley, aquel gobernador que no se ajuste al lineamiento constitucional, desde aquí se puede dictar la desaparición de poderes”, amenazó.

En entrevista, tras inaugurar el foro Seguridad Nacional Desafíos y Oportunidades en el Contexto del Nuevo Régimen, Félix Salgado

## BUSCARA A GOBERNADORES



Olga Sánchez Cordero. Los delegados existen desde los gobiernos del PRI. No se violará autonomía de los estados. Ver página 3

## No se preocupen: Monreal y Delgado

POR RITA MAGANA y PATRICIA RAMIREZ

Ante las críticas de los gobernadores al modelo de los súper delegados, los coordinadores de diputados y senadores de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), les pidieron calma y no adelantarse.

Ricardo Monreal Avila, líder de los senadores, garantizó que no se hará nada que no contemple la ley, lego de la amenaza de su correligionario, Félix Salgado Macedonio.

Mario Delgado, líder de los diputados, les pidió concentrarse en sus tareas y replicar el ejemplo de austeridad del nuevo gobierno.

“Yo veo a algunos gobernadores muy acelerados, muy nerviosos, el proceso de la negociación del presupuesto aún no inicia; en este año, como hay cambio de gobierno, pues el presupuesto se presenta máximo el 15 de diciembre”, dijo.

“No hay tales superdelegados, lo que va a haber es una compactación de tantas delegaciones federales que hay en los estados, que es un despilfarro de recursos. Hay estados donde hay más de 70 delegaciones federales y todo eso cuesta; lo que va a haber es un ejercicio de compactación”, expresó.

“Como coordinador del grupo parlamentario les digo que no se preocupen, no vamos hacer nada fuera del lugar”, dijo Monreal Avila, ex gobernador de Zacatecas. Ver página 3

do expresó que nunca en la historia política se ha desaparecido poderes en un estado donde hay violencia y corrupción, “vamos a estar atentos a la actuación de todos los gobernadores”.

El legislador por Guerrero discre-

pó de López Obrador de promover una Ley de Punto Final para no castigar los actos de corrupción del pasado, al advertir que desde el Senado no habrá “perdón ni olvido” para sancionar ese tipo de conductas. Ver página 3

## Atenta contra autonomía: PAN y PRI

POR RITA MAGAÑA TORRES

El PAN en el Senado censuró las declaraciones del senador de Morena, Félix Salgado Macedonio, que amenaza con usar la mayoría de su partido para desaparecer los poderes estatales de gobernadores que se manifiestan a favor de reforzar el pacto federal y contra las políticas centralistas que el gobierno electo impulsa desde el Poder Legislativo.

“Amenazas como las vertidas por el senador Salgado Macedonio son inaceptables y atentan de manera directa contra el espíritu del pacto federal”, afirmó.

El grupo parlamentario panista respaldó a los gobernadores de extracción del PAN en la demanda de construir una política auténticamente de Estado en materia de seguridad.

Además, agregó, los mandatarios estatales que consideran la necesidad de coordinar los esfuerzos institucionales de los distintos órdenes de gobierno en el marco del federalismo y la constitución.

De su lado, la senadora y dirigente del PRI, Claudia Ruiz Massieu, advirtió de las diversas irregularidades que presenta la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal, en particular en la creación de los súper delegados en las entidades, que significa un retroceso y una visión autoritaria del gobierno electo.

En la discusión en lo particular de esa ley presentó una propuesta para agregar el artículo transitorio Vigésimo Tercero a la ley, a fin de que los “súper delegados” no sean figuras que al hacer uso de recursos federales que administrarán y de datos personales en su poder, se conviertan en “súper candidatos”. Ver página 3

## MARINA ES CLAVE



SALINA CRUZ, Oax.- Enrique Peña Nieto, Francisco Soberón Sanz y Alejandro Murat. Reconocimiento a las fuerzas armadas, admiradas en el país por su labor en seguridad. Ver página 2

## Balea líder bombero por no cumplir plaza

El líder de Bomberos de la Ciudad de México, Ismael Figueroa Flores, sufrió la tarde de ayer un atentado en el interior de un restaurante, ubicado en las inmediaciones del Parque México colonia Hipódromo Condesa, alcaldía Cuauhtémoc, donde también resultaron heridos tres de sus colaboradores por impactos bala.

La policía de la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México logró detener al presunto agresor, que se podría tratar de un ex policía federal, el cual fue remitido ante las autoridades ministeriales, donde está sujeto a investigación y aseguró que lo atacó porque no cumplió con una plaza para bombero que el dirigente gremial le habría vendido en 120 mil pesos.

En las próximas horas se determinará si se solicita prisión preventiva y vinculación a proceso por estos hechos de violencia.

De acuerdo a testigos, el sujeto se aproximó al restaurante, en Avenida México e Iztacchuatl, y disparó en varias ocasiones contra Figueroa Flores y sus acompañantes.

El líder de los Bomberos recibió tres impactos de bala, uno en el cuello, por lo que fue trasladado junto con los otros tres vulcanos lesionados al Hospital Angeles Mocel, donde está estable. Ver página 6

## ATAQUE DIRECTO



Ismael Figueroa Flores fue baleado por Fabián Maldonado.

## Inicia consulta por Tren Maya y otros programas prioritarios

Este fin de semana se llevará a cabo en todo el país la Segunda Consulta Nacional Ciudadana para conocer la opinión de los mexicanos sobre 10 programas prioritarios propuestos por el próximo gobierno federal.

“El próximo Gobierno Federal propone llevar a cabo los siguientes proyectos prioritarios. Instrucciones:

Se deberá marcar Sí en caso de estar de acuerdo, o NO en caso de estar en desacuerdo en cada uno de los proyectos”, señala la boleta que se distribuirá en todas las mesas de votación.

Los proyectos que señala el documento son: 1, Construir el Tren Maya que conectará los estados de Chiapas, Tabasco, Campe-

che, Yucatán y Quintana Roo, lo que fomentará la economía y el turismo; 2, Conectar por medio de un Tren los océanos Pacífico y Atlántico para desarrollar el Istmo de Tehuantepec, Oaxaca y reactivar la economía en la región.

3, Construir una refinería en Dos Bocas, Tabasco para producir

gasolina con el petróleo extraído por Pemex; 4, Plantar árboles frutales y maderables en un millón de hectáreas, creando 400 mil empleos permanentes; 5, aumentar al doble la pensión a todos los adultos mayores de 68 años (desde los 65 años en las regiones indígenas). Ver página 2



### CDMX

Presenta Sheinbaum decálogo del buen conductor

Página 8



### LIDER, EDOMEX

Del Mazo pone en marcha venta de árboles

Página 8



Por Alberto Montoya

## Gobernadores mienten y no me ayudes Félix; líder bombero en llamas; consulta y CDMX garantiza no habrá fallas

Félix Salgado Macedonio se voló ayer la barda.

Si hubiera forma de deshacerse de él, Andrés Manuel López Obrador no debería dudarlo.

El senador por Guerrero de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), siempre envuelto en escándalos cuando era del Partido de la Revolución Democrática (PRD), planteó ayer desaparecer los poderes en los estados donde los gobernadores no

se ajusten a la estrategia de seguridad.

Donde no acaten, pues, las órdenes de los 32 coordinadores estatales, llamados súper delegados, que manejarán los recursos de los programas sociales... y la seguridad.

La respuesta del Salgado Macedonio es inaceptable por su tufo absolutamente dictatorial.

Y sólo hace ruido al inminente gobierno de López Obrador. Continúa en la página 2